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UN MESE DI FOLLIA
Ecco come appaiono i Campi Diomedei, 
complice il caldo e l'assenza di alberi ?

CALCIO
Nella prima amichevole del 
Foggia di Brambilla  in 
evidenza Sarr ed Emmausso

DROGA
SCOPERTA 
PIANTAGIONE
Carabinieri sequestrano 
1200 piante di Cannabis 
Indica Afghana
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FOGGIA

Mister Brambilla mette 
in campo i suoi ragazzi 
per la prima amichevole 
contro una squadra 
dilettantistica locale. 
Ieri pomeriggio in 
Calabria i rossoneri 
fanno 13 reti con le 
firme di Sarr (5) ed 
Emmausso (3)
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CERIGNOLA
Si movimenta il mercato 

dell'Audace Cerignola 
con l'arrivo dell'ex 

rossonero Gagliano, 
calciatore che a Foggia 

ha fatto bene e che 
potrebbe rivelarsi come 

un acquisto 
determinante per 
l'attacco giallo-blu
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I Campi Diomedei e lo spettro di una 
desertificazione non dovuta solo al clima

Attendiamo spiegazioni

In Prim
o Piano

Uno scenario non nuovo dalle nostre 
parti, soprattutto quando ci 
affacciamo già a pochi chilometri 
della città ed intravediamo una 
distesa di giallo, effetto ottico dopo 
che il grano è stato raccolto. Eccoci 
al Parco Campi Diomedei di Foggia, 
dove la zona in fase di ultimazione 
vede un prato verde e sempre 
irrigato rispetto ad una zona 
completamente gialla che bisognerà 
spiegare in termini pratici cosa sia 
accaduto realmente. Temperature 
troppo elevate? Certo questo è 
comprensibile, considerando due 
fattori di non poco conto: 

l'assenza di alberi che diano un po' 
d'ombra anche all'erba e poi assenza 
di acqua o non sufficiantemente 
dispensata. Non siamo qui a puntare 
l'indice contro qualcuno, ma 
l'Amministrazione comunale 
dovrebbe intervenire rapidamente 
prima di dover gettare alle ortiche 
un lavoro durato anni e che i 
foggiani in questo periodo hanno 
difficoltà a frequentare perchè non 
c'è ombra di giorno e non c'è 
illuminazione adeguata di sera. Chi 
ha voce in capitolo non perda 
tempo, tranquillizzando i cittadini 
che tanto hanno apprezzato l'opera.
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PERCHE' LA DISTESA DI VERDE E' 
DIVENTATA UNA MACCHIA GIALLA?

In Prim
o Piano

A quasi un anno dall’apertura dei 
Campi Diomedei è possibile fare un 
primo bilancio per capire quali sono 
le cose che vanno bene e quelle meno 
bene. Se da un lato il parco è 
diventato centro di frequentazione 
per molte famiglie foggiane che 
portano i propri figli a giocare e 
gruppi di giovani che si riuniscono 
per trascorrere qualche ora in relax, 
dall’altro bisogna evidenziare alcune 
criticità che stanno determinando lo 
stato arido e ingiallito del prato. 
Dopo sette mesi dall’insediamento, 
l’amministrazione Episcopo ha fatto 
un passo avanti aprendo un secondo 
pezzo del parco ma ancora non è 
riuscita a dare un’impronta adeguata 
per salvaguardare la sostenibilità dei 
Campi Diomedei. Mancano due cose 
fondamentali: un regolamento per 
l’uso del verde e un piano di 
manutenzione. Le alte temperature 
di questi giorni giocano sicuramente 
un ruolo importante ma le condizioni 
in cui versa attualmente il prato non 
dipendono solo da questo. Serve 
urgentemente un piano di 
manutenzione del verde pubblico che 
preveda una serie di lavorazioni che 
garantiscano un’adeguata 
conservazione del manto erboso. Nei 
periodi più caldi dell’anno è 
fondamentale la presenza costante di 
acqua. Mentre periodicamente si 
devono prevedere operazioni di 
sfalcio della vegetazione erbacea 
secondo criteri ben definiti per 
garantire sia la preservazione del 
suolo che l’agevole fruizione delle 
aree verdi.  

Un’altro intervento necessario è il 
rifacimento periodico del manto 
erboso. La ricostituzione del verde 
deve essere preceduta da operazioni 
utili per un buon attecchimento 
dell’impianto, quali lavorazione del 
terreno, concimazioni, semina, 
copertura del seme, rullatura, 
irrigazioni. Perché i Campi 
Diomedei si preservino serve 
necessariamente un regolamento 
d’uso. Un utilizzo indiscriminato 
dell’area deturpa lo stato originale 
del prato. Ad esempio si potrebbe 
vietare l’utilizzo di biciclette, 
monopattini e mezzi non 
motorizzati in tutte le zone verdi. 
Sarebbe opportuno individuare delle 
aree calpestabili da destinare al 
gioco dei bambini più piccoli, ai 
picnic oppure ai diversi giochi 
sportivi. Dovrebbe essere 
assolutamente vietato l’accesso ai 
cani. È auspicabile un cambio di 
passo dell’amministrazione 
Episcopo, la tutela dei parchi 
cittadini deve essere una priorità.

DI GIANNI GLIATTA

M e r c o l e d ì  2 4  L u g l i o  2 0 2 4w w w . f o g g i a p o s t . c o m



Delegazione di professori 
di Unifg a Cambridge

A seguito del bando dell'Area Relazioni 
Internazionali per la “Mobilità e la formazione 
riservata al personale docente e ricercatore in 
servizio presso l’Università di Foggia”, 19 
docenti hanno svolto a Cambridge (UK) dal 15 al 
17 luglio uno short ma intenso momento di 
formazione su "Global sustainability & Higher 
Education (HE) innovative pedagogy" presso il 
Global Sustainable Institute (GSI) dell’Anglia 
Ruskiin University, la best UK University del 
2023 nella graduatoria del Times Higher e la 
5th in the UK e la 66th nel mondo per il suo 
impatto sul Sustainable Development Goal – 
Good Health and Wellbeing  e la Faculty of 
Education della prestigiosa Università di 
Cambridge, tra le prime 5 Università migliori 
del Mondo.

I docenti hanno partecipato ad un workshop su 
temi legati alla sostenibilità, alle scienze umane 
e sociali presso il Global Sustainable Institute 
(GSI) dell’Anglia Ruskin in cui sono intervenuti 
il prof. Aled Jones, Inaugural Director 
dell’istituto e i pro�. Chris Foulds, Lara 
Houston, Ami Crowther e Davide Natalini. A 
seguir la visita al Gurdon Institute, l’istituto 
diretto e fondato dal prof. John B. Gurdon, 
vincitore insieme a Shinya Yamanaka del 
Premio Nobel per la Medicina, celebre per 
l’esperimento della clonazione della pecora 
“Dolly”. L’iniziativa, volta a far conoscere le 
“Best practices” organizzative e di terza 
missione dell'Istituto, è stata possibile grazie a 
precedenti collaborazioni scientifiche 
intercorse fra il prof. J. Gurdon ed il dott. Danilo 
Audiello (borsista del progetto Erasmus+ 
CL4BIO, coordinato dalla prof.ssa Fiore, e 
founder della Cambridge Innovation HUB).
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PER FURORE INCARICO 
POLITICO EUROPEO
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Raccolta firme 
per referendum

L'europarlamentare foggiano Mario Furore 
ottiene un importante incarico politico che 
commenta così sui social. "Sono felice di essere 
stato nominato coordinatore del gruppo The Left 
per la Commissione Giuridica (JURI) e Membro 
titolare della Commissione Cultura e Istruzione 
(CULT). I coordinatori delle commissioni 
parlamentari rappresentano il leader politico di 
ciascun gruppo, coordinano la posizione dello 
stesso sui temi trattati e assieme a Presidente e 
Vicepresidenti organizzano i lavori della 
commissione. La Commissione JURI svolge un 
ruolo fondamentale all’interno del Parlamento 
europeo perché si occupa della verifica e del 
controllo della conformità degli atti dell’Unione 
europea. Con la sua attività questa commissione 
tutela gli Stati membri, le prerogative degli Enti 
locali e quelle di tutti i cittadini. La commissione 
CULT è competente per tutti gli aspetti culturali 
dell'Unione come la divulgazione della cultura, il 
patrimonio culturale, la diversità culturale e 
linguistica nonché in materia di istruzione, 
politica audiovisiva, politica dell'informazione e 
dei media, aspetti culturali ed educativi della 
società dell'informazione, gioventù e sport.

Entra nel vivo la raccolta referendaria 
contro l'Autonomia Differenziata. Il 
Coordinamento UILPUGLIA, SEDE DI 
FOGGIA, al fine di agevolare le 
operazioni e andare incontro alle 
esigenze dei cittadini, ha predisposto, 
di concerto con le categorie, il 
CAFUIL e il patronato ITALUIL, una 
serie di punti raccolta dove è possibile 
sottoscrivere la raccolta firme.
COORDINAMENTO UIL PUGLIA – 
SEDE DI FOGGIA E CATEGORIE: VIA 
FIUME, 38/C  -  71121 FOGGIA;
UILA FOGGIA: VIA SASEO, 11 – 71121 
FOGGIA; UILTRASPORTI FOGGIA: VIA 
RE DI PUGLIA, 1 – 71121 FOGGIA;
FENEALUIL FOGGIA: VIA DELLA 
REPUBBLICA, 38 – 71121 FOGGIA 
UILTUCS FOGGIA:  VIA DELLA 
REPUBBLICA, 26 - 71121 FOGGIA
UIL FPL FOGGIA: VIA LUIGI STURZO, 
5/b - 71121 FOGGIA; UIL SCUOLA 
FOGGIA: VIA AMICANGELO RICCI 153  
- 71121 FOGGIA; UIL VIESTE : VIA 
BARI, 14 – 71019 VIESTE; UIL SAN 
SEVERO: VIA GALVANI, 69 – 71016 
SAN SEVERO; UIL LUCERA: VIA 
FAMIGLIA LOMBARDI 10/12 – 71036 
LUCERA; UNIAT-UIL: VIA DELLA 
REPUBBLICA, 54 – 71121 FOGGIA;
UIL STORNARA: VIA MARCONI – 
71047 – STORNARA; UIL SAN 
GIOVANNI ROTONDO: VIA DELLA 
SAPIENZA, 24 – 71013 SAN GIOVANNI 
ROTONDO; UIL CERIGNOLA: VIA 
PUGLIE, 2 – 71042 CERIGNOLA;
UIL ASCOLI SATRIANO: PIAZZA 
GIOVANNI PAOLO II, 2-4-6 – 71022 
ASCOLI SATRIANO (FG)
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L’Assessore alle Attività produttive 
Lorenzo Frattarolo è stato il 
protagonista del nuovo incontro con la 
stampa nella Sala Giunta di Palazzo di 
Città per presentare il bilancio del 
lavoro svolto dal suo insediamento e 
tracciare gli obiettivi da perseguire 
nell’immediato futuro.
Introdotto dalla sindaca Maria Aida 
Episcopo, si è soffermato all’inizio 
sull’attività ordinaria, che dal primo 
gennaio al 30 giugno scorso ha visto la 
struttura tecnica del Servizio 
Integrato Attività Economiche 
(composta dal dirigente Paolo Affatato, 
9 unità operative, una coordinatrice 
responsabile del portale, un addetto 
alla protocollazione in ingresso e in 
uscita e una istruttrice degli atti 
amministrativi) impegnata nell’esame 
di 1322 procedure, un lavoro 
quotidiano complesso. Ha poi 
continuato con i pilastri dell’azione, 
dalle regole necessarie per pianificare 
e rilanciare il commercio e l’economia 
alla necessità di favorire la domanda e 
l’offerta di lavoro valorizzando e 
supportando l’attività dei Centri per 
l’Impiego, dall’innovazione da 
completare alla rigenerazione delle 
aree urbane e delle borgate, perché 
non devono esistere cittadini e 
commercianti di serie B rispetto ad 
altri. 

Un nuovo corso all’insegna della 
regolamentazione include un 
aggiornamento del Piano dei Chioschi 
e del Documento strategico del 
Commercio (importantissimo 
strumento di pianificazione e 
programmazione), l’istituzione della 
Consulta del Commercio e 
dell’Artigianato con il coinvolgendo di 
tutti gli attori istituzionali e degli 
stakeholders. Particolare importanza 
viene attribuita allo Slow Park, un 
intervento su una superficie di 7.435 
mq accanto al Nodo intermodale e alla 
stazione ferroviaria che prevede la 
realizzazione di 2.559 mq di spazi a

I NCONTRI

Frattarolo difende il suo 
operato, Angiola attacca
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a verde verdi e 2.525 mq di 
pavimentazione ciclo-pedonale, 13 
stand per cucina, un bar, spazi 
destinati all’aggregazione e agli 
spettacoli (compresa una gradinata 
attrezzata), parco gioco e aree dog: 
dopo l’estate verrà bandita la gara 
per l’affidamento esterno, scelta 
dell’amministrazione che punta 
sull’attivo coinvolgimento della 
società civile per contrastare il 
degrado del Quartiere Ferrovia e 
promuovere attive di inclusione e di 
riscatto. Rispondendo poi alle 
domande dei giornalisti presenti, 
l’assessore Frattarolo ha fatto 
chiarezza –ancora una volta- sulle 
criticità del Quartiere Ferrovia, sulle 
cause lontane che le hanno 
determinate e sulla necessità di una 
nuova pianificazione e distribuzione 
delle attività commerciali, tenendo 
conto però della tipologia e non del 
colore della pelle o della 
provenienza (“ipotesi che mi fanno 
rabbrividire” ha ripetuto). E 
sottolineato la lotta quotidiana per il 
rispetto della legalità anche per il 
commercio ambulante insieme agli 
altri assessorati di pertinenza e alle 
forze dell’ordine, senza pregiudizi di 
sorta e cercando di tutelare i 
cittadini/consumatori (sono in 
corso di stesura finale i bandi le 
postazioni disponibili dei mercati 
Candelaro e Biccari). Dopo la 
comferenza stampa di Frattarolo 
non sono mancate le reazioni 
dall'opposizione. Il primo ad 
intervenire è Nunzio Angiola. “Una 
conferenza stampa vacanziera, 
sottotono, per usare un eufemismo, 
quella tenuta oggi dall’assessore 
Lorenzo Frattarolo, alla presenza 
della sindaca, per la presentazione 
delle attività svolte dall’inizio del 
suo mandato. 

Molte parole spese in premesse, tanto generiche 
quanto inutili, sugli obiettivi dell’assessorato e 
sull’ordinaria attività obbligatoria per legge, su cui 
non si è capito se si sia migliorato in qualche modo, 
perché è mancata una qualsivoglia comparazione 
temporale o con altri comuni, come, ad esempio, per 
la lotta all’abusivismo; indirizzi di giunta per la 
predisposizione del piano chioschi, lungi dall’essere 
un piano esecutivo che abbia prodotto i primi 
risultati; con specifico atto giuntale si è preso poi 
atto di proporre al Consiglio Comunale la istituzione 
della Consulta del Commercio e dell’Artigianato con 
funzioni propositive, consultive, di confronto e di 
monitoraggio; la notizia della partecipazione 
all’avviso pubblico per azioni inerenti il programma 
di educazione alimentare denominato “Diatia” e la 
realizzazione di qualche laboratorio da svolgersi in 
autunno; la presa d’atto del completamento dei lavori 
dello slow park, come da finanziamento ereditato da 
Landella e programmazione dell’affidamento ad un 
privato, alla luce di certi criteri definitivi dall’attuale 
Giunta; la predisposizione di bandi per le postazioni 
disponibili nei mercati rionali Candelaro e Biccari, da 
sottoporre alla Regione; qualche cenno ad azioni di 
contrasto alla desertificazione economica che non mi 
sono sembrate nulla di più di un proposito di 
sperimentazione”.
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Il Centro Servizi per le Famiglie 
dell’Ambito Territoriale di Foggia 
gestito dalla cooperativa San Riccardo 
Pampuri ha realizzato  la seconda 
edizione del corso di formazione 
“Affidonare”: attraverso 13 incontri - 
partiti lo scorso 2 maggio - tutti i 
partecipanti, coppie e single, hanno 
avuto modo di confrontarsi 
concretamente con i temi dell’affido e 
dell’adozione acquisendo maggiori 
consapevolezze ed informazioni sotto i 
profili sociali, psicologici e legali; si è 
trattato anche, però, di un percorso 
esperenziale dove gli stessi 
partecipanti hanno costruito una rete 
destinata ad andare oltre la 
conclusione del corso stesso. 
L’obiettivo resta il medesimo, porre i 
minori al centro, nella consapevolezza 
che, nel caso dell’adozione l’incontro 
vede sullo scenario una doppia 
mancanza: a una coppia manca un 
figlio, a un bambino mancano dei 
genitori. Se i protagonisti saranno in 
grado di colmarla potranno vivere 
l’emozione di una doppia nascita: due 
esseri diventano genitori e un essere 
diventa persona attraverso la 
filiazione. Il corso, organizzato con 
l’Ambito Territoriale di Foggia e in 
collaborazione con il Forum delle 
Associazioni Familiari terminerà 
domani.

In occasione dell’ultima giornata di 
formazione, verrà svolta una piccola 
cerimonia in cui verranno consegnati 
gli attestati di partecipazione. L’evento 
si svolgerà presso la sede del CSV 
Daunia sito in via Rovelli n.48 alle ore 
17�30.
All’evento prenderanno parte 
componenti dell’amministrazione 
Comunale e della Cooperativa.
Per info: 0881725504 

FORMARSI

Giornata conclusiva del 
corso “Affidonare”
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dalla Capitanata
cronaca



scoperta estesa 

piantagione di 

cannabis indICA

I Carabinieri della Stazione 
di San Marco in Lamis, 
nell’ambito di servizi 
finalizzati alla prevenzione e 
alla repressione dei reati 
connessi al traffico e allo 
spaccio di sostanze 
stupefacenti, sono riusciti 
ad individuare una estesa 
piantagione di “Cannabis 
Indica Afghana” in un’area 
rurale del comune di San 
Nicandro Garganico. I 
militari dell’Arma, grazie a 
mirati servizi di 
osservazione, hanno 
individuato 3 soggetti,  di 
età compresa fra i 30 e i 50 
anni, accusati di aver 
provveduto a vario titolo 

alla coltivazione e alla guardiania della piantagione di 
marijuana, composta da circa 1.200 piante quasi al 
termine del ciclo di fioritura e di altezza compresa fra 1 
m. e 1, 5 m.. La commercializzazione delle piante 
sequestrate avrebbe consentito di immettere sul mercato 
illecito circa 195mila dosi di sostanza stupefacente, 
garantendo profitti per circa 2 milioni di euro.  
I tre indagati, tutti sorpresi nei pressi della coltivazione, 
sono stati tratti in arresto in flagranza per il reato di 
produzione e detenzione illecita di sostanze stupefacenti 
e tradotti presso la casa circondariale di Foggia.



CRONACA
Un incendio di vaste proporzioni sta interessando la zona di Baia San Felice 
a pochi chilometri di Vieste, una delle zone turistiche più belle del Sud 
Italia. Le fiamme sono divampate per cause ancora non definite alle prime 
ore del mattino e stanno distruggendo ettati di macchia mediterranea dove 
esattamente un anno fa si registrò un rogo che provocò la distruzione di 
circa 250 ettari di zona alberata. Intanto, sono dovuti intervenire anche i 
canadair ma la presenza di vento e la difficoltà di poter raggiungere le 
fiamme via terra sta complicando le operazioni di spegnimento. Il Sindaco di 
Vieste Nobiletti ha espresso tutta la sua preoccupazione su quanto sta 
accadendo e si augura che possano essere circoscritti i danni facendo 
appello alle istituzioni centrali affinchè possano esserci maggiori controlli e 
attività prevenzione e intervento per far fronte a tali episodi,

Incendio devastante
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DAI SOCIAL

Alfonso Buono
www.foggiapost.com

"Il processo di desertificazione ai campi 
Diomedei è in atto. In poco meno di un mese 
quello che era un prato è adesso quasi polvere.
Ma si sa, bar, cene, aperitivi, tagli di nastri e 
nastrini sono la priorità di una amministrazione 
che gongola con la complicità di una minoranza 
di pseudo centrodestra!"

13







I NIZIATIVE
E' attivo presso la Procura della Repubblica di Foggia lo Sportello "Violenza Maschile 
contro le donne" gestito dall'Associazione Impegno Donna, frutto di un Protocollo 
operativo sottoscritto l '8 marzo scorso tra quest'Ufficio Giudiziario e la predetta 
Associazione. Detto servizio, nel perseguimento degli obiettivi previsti in materia 
dalla normativa nazionale ed internazionale, opera per contrastare la violenza su 
donne e minori, anche mediante attività informative ed operative di assistenza alle 
persone coinvolte nei procedimenti penali aventi ad oggetto reati di violenza di 
genere e domestica (cosiddetti reati di "codice rosso"). Il personale addetto al servizio 
riceve direttamente il pubblico per ascolto e informazioni in merito alle attività del 
Centro antiviolenza e del Centro Autori di violenza. Lo Sportello, collocato in locali 
ubicati presso il Palazzo di Giustizia di Foggia, viale primo maggio, è al servizio 
dell'utenza residente in tutto il territorio del circondario della Procura di Foggia. E' 
aperto dalle ore 9 alle ore 13 nei giorni di: lunedì e il venerdì con la presenza delle 
operatrici CAV (Centri antiviolenza); mercoledì con la presenza delle operatrice CUA 
V (Centri per Uomini autori o potenziali autori di violenza di genere).

Sportello in Procura
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NATURA

Rignano e 
la Ciclovia

www.foggiapost.com

Il 25 luglio 2024 avrà luogo 
l'inaugurazione ufficiale della Ciclovia 
Adriatica a Rignano Garganico, un 
evento di grande importanza per il 
turismo sostenibile dell'intero 
comprensorio del Gargano. La Ciclovia 
Adriatica, finanziata dal Ministero e 
realizzata dalla Regione Puglia con la 
Provincia di Foggia come soggetto 
attuatore, rappresenta un'opera 
strategica del Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza (PNRR). Il suo 
tracciato si snoda attraverso diversi 
comuni, offrendo nuove opportunità di 
sviluppo sostenibile per l'economia 
locale e valorizzando le bellezze 
paesaggistiche, culturali e storiche del 
territorio. La cerimonia inaugurale, 
che si terrà alle ore 11�30 presso 
l'incrocio tra la SP 25 e la SP 47 bis 
nell'agro di Rignano Garganico 
(coordinate GPS: 41°40'09.2″N 
15°31'05.5″E), vedrà la partecipazione di 
illustri autorità, tra cui il Presidente 
della Regione Puglia, Michele Emiliano, 
e il Presidente della Provincia di 
Foggia, Giuseppe Nobiletti e i sindaci 
dei comuni limitrofi.
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MUSICA

I NOMADI 
"FOGGIANI"

Senza discutere. Questo il nome della prima cover-
band dei Nomadi ufficialmente registrata in Puglia. 
Senza discutere nasce a maggio 2024, su idea del 
cantante di Orsara di Puglia Rocco Frisoli, del 
bassista di Accadia Tino Chinni, del batterista di 
Bovino Simone Della Vista, del chitarrista elettrico di 
Pietramontecorvino Giovanni Miserere, del 
chitarrista acustico Tonino Di Nunno e del suo 
compaesano, il tastierista Vincenzo Cerrone. “L’idea 
è nata un po’ per caso, a seguito della mia 
partecipazione al Tale e Quale Show organizzato a 
Deliceto la scorsa estate, in cui ho imitato proprio 
Augusto Daolio”, racconta Frisoli, leader e voce del 
gruppo. “In quell’occasione, Vincenzo Cerrone e altri 
amici hanno apprezzato molto la mia performance e 
mi hanno proposto di suonare insieme”, spiega. “In 
passato, con l’attuale batterista e altri musicisti, 
avevo anche provato a formare una tribute band dei 
Nomadi, ma senza ottenere i risultati sperati”, dice. 
“Questa volta, invece, cogliendo la palla al balzo, ho 
proposto a Vincenzo di riprovarci insieme, e le cose 
sono andate meglio”, prosegue. La band è già 
impegnata in giro per fare musica. “Abbiamo in 
programma altri 4 appuntamenti in piazza, liberi e 
aperti a tutti, l’11 agosto ad Accadia, il 12 agosto a 
Castelnuovo della Daunia, il 15 agosto a Celenza 
Valfortore e il 18 agosto a Orsara di Puglia”, annuncia.

M e r c o l e d ì  2 4  L u g l i o  2 0 2 4

w w w . f o g g i a p o s t . c o m



E SPOSIZIONI
È stata inaugurata ieri la mostra fotografica organizzata dal Comando 
Provinciale della Guardia di Finanza e dalla direzione del Polo Bibliomuseale 
di Foggia presso la locale Galleria d’Arte Moderna e Contemporanea di 
Palazzo Dogana. La mostra ripercorre i 250 anni di storia della Guardia di 
Finanza, le cui origini risalgono al 1774, i molteplici compiti istituzionali e le 
specialità di cui dispone il Corpo. All’inaugurazione hanno partecipato le 
massime Autorità civili e militari della provincia. La mostra rimarrà aperta al 
pubblico dal 23 luglio al 2 agosto nei giorni dal lunedì al venerdì con orario 
09�00-13�00 e 15�00–17�00 il martedì e giovedì. 

Finanza in "mostra"
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La macchina del teatro dei Leoni d’oro alla 
carriera Antonio Rezza e Flavia Mastrella 
sbarca all’Anfiteatro di Lucera: domani 25 
luglio lo spettacolo-culto “Fratto_X”

Estate da
vivere



“Si può parlare con qualcuno che ti dà la 
voce? Si può rispondere con la stessa voce 
di chi fa la domanda? Due persone 
discorrono sull’esistenza. Una delle due, 
quando l’altra parla, ha tempo per pensare: 
sospetta il tranello ma non ne ha la 
certezza”. Domani, giovedì 25 luglio, alle ore 
21.30 (ingresso ore 21), all’Anfiteatro 
augusteo di Lucera l’ottava stagione della 
rassegna teatrale “PrimaVera al Garibaldi”, 
curata da Fabrizio Gifuni e Natalia Di Iorio, 
inserita nel cartellone di Comune di Lucera 
e Teatro Pubblico Pugliese “Estate| Muse| 
Stelle|”, prende il via con il primo di cinque 
appuntamenti imperdibili sino a fine 
agosto: è lo spettacolo dei Leoni d’oro alla 
carriera per la Biennale Teatro Antonio 
Rezza e Flavia Mastrella Fratto_X .

Si tratta dell’opera-culto costruita da 
una coppia di artisti che dal 1987 
portano avanti un teatro indipendente 
in Italia e all’estero, e si caratterizzano 
per il loro essere “unici per folle e 
lucida genialità”, come recita la 
motivazione del prestigioso premio 
alla carriera ricevuto dalla Biennale. 
“L’habitat di Fratto_X è un impeto da 
suggestioni fotografiche. Le immagini 
raccontano la strada che corre e 
l’impossibilità di agire. Scie luminose 
si materializzano con l’inquietante 
delicatezza dei fiori visti da vicino” 
appunta sotto le “radici” del suo 
spettacolo quel carismatico e geniale 
performer che è il novarese Antonio 
Rezza. La sua figura grottesca da 
qualche giorno campeggia nella 
centrale piazza Duomo di Lucera, dove 
sono stati affissi dei poster fotografici 
dell’artista di Fratto_X a cura dello 
staff di “PrimaVera al Garibaldi”.
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Antonio Rezza e 
Flavia Mastrella



In casa Foggia si attendono gli 
arrivi che possano fare la 
differenza, anche se il gruppo 
sembra essere già potenzialmente 
offensivo in attacco. 

RITIRO 
ROSSO 

NERO

Ieri prima uscita 
stagionale contro una 
squadra di dilettanti 
della zona. In 
evidenza Emmausso 
(tre reti) e Sarr (5 
realizzazioni per lui). 
C'è spazio anche per 
il giovane Conte.
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Prime indicazioni per il 
Foggia di Brambilla

DI TIZIANO ERRICHIELLO
Massimo Brambilla può ritenersi 
soddisfatto dopo aver visto all’opera il 
Foggia di questi primi giorni di 
preparazione. Tante le indicazioni che il 
tecnico brianzolo ha tratto 
dall’allenamento congiunto che i 
rossoneri hanno sostenuto nel pomeriggio 
di ieri con lo Sporting Cacurri formazione 
di seconda categoria calabrese. Rossoneri 
schierati inizialmente con il 4-2-3-1 che 
ha evidenziato la qualità dei trequartisti 
con Amadou Sarr che ha mostrato buone 
qualità tecniche e di velocità andando a 
rete per ben cinque volte. Le altre 
marcature sono state firmate da 
Emmausso, tripletta per lui, e un gol a 
testa per Orlando, Vezzoni, Millico, Zunno 
e il baby Conte. I rossoneri torneranno in 
campo sabato prossimo contro la Silana 
prima dell’impegno del 3 agosto al san 
Vito Marulla con il Cosenza che di fatto 
segnerà la fine del ritiro precampionato 
dei rossoneri. Intanto sul fronte mercato 
sembrerebbe essersi momentaneamente 
bloccata la trattativa per l’arrivo in 
rossonero di Simone Ascione 
diciannovenne esterno di attacco di 
proprietà del Venezia il cui arrivo 
porterebbe all’automatica esclusione di 
Santaniello sul quale punta molto il 
tecnico Brambilla. Il Foggia si starebbe 
cautelando anche sulla vicenda punta 
centrale. Fermo restando che l’obiettivo 
principale rimane quello di Facundo 
Lescano, su cui il Foggia continua a 
lavorare per portarlo alla corte del tecnico 
brianzolo, nella giornata di ieri il diesse
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Roma avrebbe incassato il sì per Manuel 
Fishnaller, 33 anni, attaccante centrale, la 
passata stagione 11 gol in 35 partite con la 
maglia della Torres. L’ex nazionale U20, già 
rincorso da Brambilla nelle passate stagioni, 
in carriera ha militato anche nella Fermana, 
nel SudTirol, nel Catanzaro, nell’Alessandria 
e nella Reggina club con il quale ha esordito 
in serie B nella stagione 2012-2013. Altro 
profilo sondato dal Foggia quello di Emilio 
Volpicelli, 32 anni, che è appetito da diverse 
società e a cui il club rossonero avrebbe 
proposto un biennale. 12 reti in 35 partite con 
la maglia del Pineto nello scorso campionato. 
Molto calda la pista che porta a Luca Crecco, 
esterno sinistro difensivo classe ’95, al Latina 
nell’ultimo campionato di serie C ma di 
proprietà del Taranto. Scuola Lazio società 
nella quale Crecco ha esordito in serie A 
giovanissimo nel campionato 2012-2013. 

Ora si attende l'arrivo delle pedine che rafforzeranno l'organico
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Da questa settimana il lavoro 
atletico è anche accompagnato da 
quello tattico, mister Raffaele 
dunque comincia con il dare forma 
al suo Cerignola, intanto però 
continua il mercato in entrata che 
nel giro di pochi giorni vedrà nel 
ritiro di San Giovanni Rotondo 
aggregarsi due volti nuovi, ossia 
quelli di: Cuppone e Gagliano, 
rendendo cosi sempre più 
competitivo il roster a disposizione 
di mister Raffaele.  Dopo giorni di 
voci su voci, finalmente è giunta la 
tanto attesa fumata bianca per 
l’arrivo sulle sponde ofantine di 
Cuppone, che lascia quelle 
dell’Adriatico. Prima storica 
operazione di mercato, che ha visto 
l’Audace Cerignola, acquistare un 
calciatore da un’altra società 
professionistica. Cuppone, punta 
centrale, classe 1997, 178 centimetri 
d’altezza, era legato per un’altra 
stagione al Pescara, decisivi gli 
ultimi giorni per sbloccare la 
trattativa, che hanno fatto si che 
l’attaccante pugliese decidesse di far 
ritorno nella terra natia, sposando il 
progetto ofantino e legandosi alle 
cicogne fino al 30 giugno 2027. 

Un acquisto mirato quello fatto dalla 
dirigenza ofantina, un acquisto 
chiaro e nitido, che fa capire a 
chiare lette che le cicogne nella 
prossima stagione puntano decise 
alla qualificazione per la fase 
playoff, in cui vogliono dire la loro. 
La conferma di ciò arriva proprio 
dalla scheda tecnica del giocatore, 
che nella stagione conclusa qualche 
mese fa, con la maglia dei delfini, ha 
totalizzato 34 presenze e 8 reti, 
conquistando il 6° posto nel gir. B di 
serie C e l’accesso alla fase play-off  
a cominciare dal secondo turno. 
Nella stagione precedente sono 
state 5 le realizzazioni in 35 gare per 
l’attaccante originario di Nardò con 
la maglia del Pescara, campionato 
chiuso  al terzo posto in cui ha 
raggiunto  le semifinale play-off 
nazionali. 

DI DAVIDE PITEO
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